

関学とAI(人工知能)ってなんの
関係があるのかな？

神戸三田キャンパスって
今どうなっているのかな？

スポーツはよく聞くけど
それ以外で関学生はどんな
活躍しているのかな？

関西学院大学はいま、すさまじい勢いで革新的な挑戦を行っています。広く注目を集めているAI活用人材育成プログラムは、「AI活用の関学」という新たなブランドを築きました。神戸三田キャンパスは学部再編のみならず、郊外型であることを活かした逆転の発想で魅力的な場になりつつあります。高いポテンシャルを持った学生たちの力を引き出すことが、関西学院大学の未来につながります。

関西学院大学の革新的な挑戦

～ AI活用人材育成プログラムと神戸三田キャンパス
そして学生たちの活躍 ～

関西学院大学 副学長

みわ ひろよし
巳波 弘佳 氏を迎えて



関西学院大学 副学長・情報化推進機構長・
AI活用人材育成プログラムプロジェクト統括・
工学部情報工学課程教授・博士（情報学）

2014～2016年に上ヶ原キャンパスで開催された
時計台プロジェクションマッピングの総合プロ
デューサー、TVアニメ「のだめカンタービレ」
のピアノ演奏CGの製作なども手掛けた。

研究分野は、数理工学・アルゴリズム工学・
情報科学・数学。さまざまな応用領域において、
数理的な研究から実用化まで幅広く手掛ける。

2021/11/11 Thu. 18:00～19:30

場所：リモートにて参加していただきます（Zoom使用予定）

受講料：無料 参加人数：300名（先着順とさせていただきます）

お申し込み先：メール本文のURLよりお申込みください